



10・10・2(土)
南NEWS NO33

2010 山中湖フェスティバルサッカー大会

◎(予選リーグ 9/25) (山中湖交流プラザ”きらら”)

南八王子 対 武田消毒FC 4-0 (前半2-0)

得点者 片寄安さん(2)、片寄優さん(2)

山梨県の強豪相手に試合開始1分に素晴らしい展開から得点が発生します。西條さんからサイドチェンジ気味のパスが右サイドの漆間花さんにつながり、速いドリブルからペナルティエリア内でそのボールをタイミングよく折り返すと片寄優さんにドンピシャリ。矢上先生も感動した得点でした。

西條さんを中心とした守りも安定していましたが、気仙さんの豊富な運動量でボールを支配し、多くの時間攻め続けることができました。緊張する初戦を最高のスタートが切れました。

南八王子 対 富士レディスFCジュニア 8-0 (前半3-0)

得点者 片寄優さん(3)、片寄安さん(2)、漆間花さん(2)、西條さん

この試合は安井さんと初めて小川さんにキーパーをやらしてもらいました。小川さんはちょっと緊張していたようですが、良かったのか悪かったのか、全くキーパーがボールを触ることはありませんでした。それくらい攻め続けました。いつもはキーパーの山田さんや伊藤さんは両サイドバックでの出場でしたが、のびのびと習いタテのターンを試みていましたし、矢久保さんも何度もドリブル突破から相手ゴールに迫っただけでなく、ペナルティエリアではヘディングが絶妙なパスとなり西條さんの得点が発生しました(アシストです)。そしていつもながらびっくりするのは、2年生コンビの漆間里さんと片寄マさん。大きい相手にひるむことなく挑んで、ボールを奪ってくれます。また果敢にゴール前に迫り、もう少しで得点というシュートも打っていました。

誰が出ても同じように攻撃ができ、みんなのレベルアップにびっくりした試合でした。さて2試合とも無失点で完勝し、見事1位で決勝トーナメントに進出することになりました。

◎(1位パートトーナメント 9/26)

<準決勝>南八王子 対 青梅新町FC 3-0 (前半1-0)

得点者 片寄優さん(2)、片寄安さん

山中湖フェスティバル

少女準優勝!! 決勝で惜敗!

9月25日(土)・26日(日)の両日、14チームが参加した大会で、南の少女たちは、準決勝までは2年生の子どもたちも含めて全員が出場し、高学年を相手に素晴らしい試合を魅せてくれました。

ドリブル突破あり、トップにあててサイドにリターンパスの大きなワンツースからプルバック、きれいに合わせて得点というシーンが何度も見られました。

決勝戦は2点リードされてから追いつき、後半、3-2とリードされても粘って追いつくという展開。観ていて感動しました。

全員がよく動き、コーチングもあり、右も左も正確なキック力を身につけていたことも躍進の原動力です。日ごろの練習のレベルの高さ・確かさが証明されました。とっても楽しい2日間でした。お疲れ様!



最近はいつも完敗している強豪：青梅新町との準決勝は、相手の主力が運動会で帰ってしまい、ハンデをもらっての試合となりました。でもさすがに青梅新町さんは強かったですね。さすがに多くの時間ボールを支配し、片寄安さんや漆間花さんの得意なドリブル攻撃を仕掛けますが、1対1でもたった一人のDFを簡単になかなか突破できません。浮き球では必ず先に落下点に入られてしまい、ヘディングではじき返されてしまいます。また、しっかりとした技術のドリブルで何度か危ない場面まで作られてしまいました。

でも前半11分にととう片寄安さんが相手の守備の裏と取ってドリブルで抜け出すとキーパーと1対1になり、出てきたキーパーのタイミングをかわす技ありシュートで決めてくれました。今までならドカーンと蹴って、キーパーにぶち当たっていたところですが、成長を感じた場面でした。

後半も同じような展開が続きますが、片寄優さんの鋭いドリブルが冴え始めます。そしてペナルティエリアで引っかけられてPKをもらいます。キッカーはそのまま片寄優さん。落ち着いて豪快に決めてくれました。ハンデをもらった試合ではありましたが、こちらも2年生二人も含めて全員出場しての勝利。見事な決勝進出でした。

<決勝>南八王子 対 富士川ファーストレディス 3-4 (前半2-2)

得点者 片寄優さん(2)、漆間花さん

やっぱり少し緊張と油断があったのでしょうか・・・今までの3試合とは少し動きが違いました。そして試合開始2分に大きくサイドチェンジされたボールへの対処を焦り、あっさりとシュート決められてしまいました。さらにその直後にドリブル突破を許して追加点を与えてしまいます。そこで安井さんをサイドバックに入れると守備が落ち着きを取り戻します。そして12分と19分に漆間花さん、片寄優さんがドリブルで抜け出し、それぞれシュートが決まり、なんと前半のうちに追いつくことができました。

後半も一進一退の攻防が続きますが、相手のコーナーキックでいつもの悪い癖が出ます。みんながボールウォッチャーとなった瞬間に相手に先に触られてしまい、ゴールを決められてしまいました。でもこれで終わらないのが、このチーム。19分には片寄優さんがドリブルで左サイドを抜け出し、相手DFをかわしてシュート。また追いついてくれました。ところがところが・・・ロスタイム、ちょっとしたパスミスを狙われて決勝点を与えてしまい万事休す、力尽きました。



これまで無失点で来て、この試合ではなぜか4失点。少しミスがらみからの失点が多かったことが残念ではありましたが、これが決勝戦。そこを反省するより、2度も追いついたメンタルの強さを褒めたいと思います。

尚、優秀選手は、まだまだ経験を積んでいる最中ですが、着実にチームに馴染んできた6年生の新人、小川さんが選ばれました。おめでとう。

飛田コーチ

2年生 市内リーグ戦 2勝1敗3分けで3位入賞!!

これも練習の成果、日ごろの努力の結果です。次号にレポートを掲載します。